

CELEBRANDO EL AÑO NUEVO MAPUCHE

El día 21 de junio de 2018 el Pueblo Mapuche celebró su fiesta más tradicional, el "*We Tripantu*" o "Año Nuevo".

Esta fiesta conmemora para ellos el nacimiento del nuevo sol y la retirada del invierno. Es, para ellos, un tiempo propicio para renovarse y limpiarse para un nuevo ciclo de vida que comienzan.

En nuestro colegio, el día 26 de junio, realizamos una muestra sobre la cultura mapuche con representantes De quinto, sexto y séptimo básico.

Esta muestra, enmarcada en el Plan de Formación Ciudadana y en el Plan de Formación de la Persona, fue trabajada en la Asignatura de Religión y tiene por objetivo valorar la tradición de los pueblos originarios, en especial la del pueblo Mapuche, en nuestra cultura actual.

Agradecemos a los estudiantes que voluntariamente colaboraron con esta pequeña intervención.